6 Piéces

158 m?

Réf. 85301516
3600 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75006)
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Dans une copropriété de grand standing, a proximité de la place de la
Croix Rouge, ce bel appartement de 158m? situé au 4e étage avec
ascenseur, seul sur le palier et entiecrement rénové, propose une belle
double réception, une grande chambre avec sa salle de douche/wc, 3
autres chambres avec chacune leur salle de douche attenante, 2
toilettes indépendantes, une buanderie.La localisation treés recherchée,
le calme, la lumiere et la vue dégagée ne sont que quelques atouts de
cet appartement a découvrir rapidement.Une cave complete ce bien.

Honoraires a la charge du vendeur - Montant moyen de la ...

Beautiful, fully renovated 158m? (1,701 sq ft) apartment alone on the 4th floor
landing of a high-end condominium with a lift, close to Place de la Croix Rouge.
Featuring a charming, double-sized reception room, a large bedroom with en suite
shower roomv/toilet, 3 other bedrooms, each of which has an en suite shower
room, 2 separate toilets and a laundry room. The highly sought-after location, peace
and quiet, natural light and unobstructed views are just some of the main assets of
this apartment to be viewed without delay.Cellar also included. Fees payable by the

seller - Average amount of the ...
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